

活動報告 2025 年 3 月



ケイト・アレシア・マカロン

年齢:24歳

出身地:オーストラリア連邦・
クイーンズランド州・ブリスベン



ゲン・タイン・ダット

年齢:23歳

出身地:ベトナム社会主義共和国・
ハナム省・キムバン県

2024年7月～8月に2人の国際交流員が着任しました。国際交流員は、市民の多文化共生や国際化推進に資することを目的とします。今まで市内の学校等からいただいた依頼をいくつかご紹介します。

茶の間:

蒲江丸市尾浦

国際交流員は3月3日のひな祭りのイベントで蒲江丸市尾浦の茶の間に参加しました。お祖母ちゃんたちとご飯を食べたり、歌ったりして楽しい時間を過ごしました。国際交流員は日本の文化についてたくさん学べてよかったです。(3月3日)



活動報告 2025 年 3 月

児童クラブ訪問：

つるおか児童クラブ

A) 国際交流員は1, 2年生とオーストラリアでの人気なゲームをやりました。「クイーンズランド州ヴァージョンのじゃんけん」と「ホットポテト」と「ダックダックカンガルー」というゲームをやりました。子どもたちは元気に遊んでくれました。(3月5日)



B) 国際交流員は3年生以上とゲームをやりました。今回のゲームは1, 2年生と同じのホットポテトと英語でのじゃんけん。新しいゲームはグループ作るゲームです。子どもたちが海外のことについて興味を持ってくれてうれしかったです。(3月26日)



活動報告 2025 年 3 月

あゆっこ児童クラブ(本匠)

国際交流員は初めて本匠にある児童クラブに行って、子どもたちにオーストラリアとベトナムの文化を紹介しました。子どもたちはベトナム語と英語で上手に自己紹介をしてくれましたし、かわいいプレゼントを作ってくれて、本当にうれしかったです。(3月7日)



ひがし児童クラブ

国際交流員は東児童クラブの6年生の卒業会に参加しました。子どもたちとゲームをやったり、6年生のダンスを見たり、とても楽しい時間を過ごしました。(3月12日)



大分県内の国際交流員との会議:

国際交流員は大分県内の6人の国際交流員と Zoom で会議をしました。会議で顔合わせをしたり、義務の内容などについて話したりしました。私たちは、大分県内の国際交流員の連携強化に取り組むことを確認しました。(3月11日)

活動報告 2025 年 3 月

グラッドストーン市と絵本交流：

佐伯市はグラッドストーン市との姉妹都市関係で3月末にグラッドストーン市に3つの絵本を送りました。国際交流員のケイトは絵本を送る前に、英訳して絵本の中に英訳した文を張りました。毎年グラッドストーン市から佐伯市も絵本をいただいています。その本は、佐伯図書館で借りることができます。(3月21日)



ケイトの英会話：

- A) 3月に2回英会話ランチをやって、テーマは「Environment」(環境)で地球温暖化やリサイクルなどについて話しました。最後に「人々はビニール袋の使用を完全に止めるべきか」という質問についてディベートを行いました。賛成と反対のチームに分かれて、すごく面白い議論ができました。(3月19日)



活動報告 2025 年 3 月

- B) 2回目の英会話ランチは4人で環境などについてたくさんのお話ができてよかったです。
(3月27日)



渡町台小学校4年生1組環境学習結果報告会:

国際交流員は4年生1組とのエコ活動継続的な取り組みのため、環境学習結果報告会に参加しました。子どもたちは、素敵な回収エコマップを作りました。マップに QR コードを含めて、それぞれの場所で何がリサイクルできるかを英語で説明するビデオへのリンクも作りました。私達はとても感動しました！(3月24日)



活動報告 2025 年 3 月

学校訪問:

渡町台小学校

国際交流員は今年度最後の5年生の授業に参加しました。今年度、何回も5年生の授業に入って、子どもたちが佐伯の特徴をアピールするパンフレットを作ろうと一生懸命に努力する姿を見ることができました。今回、子どもたちから素敵な観光パンフレットをいただいて、とてもうれしかったです。

(3月26日)



活動報告 2025 年 3 月

桜祭り:

- A) 国際交流員はスタッフとして桜まつりで働きました。29日にダイバーシティのため、国際交流員は他の外国人とはかまを着て、餅なげをやりました。ケイトは偶然、グラッドストーンから佐伯への初めての修学旅行であるタナム・サンズ高校の教師と校長に出くわしました。そして、グラッドストンの姉妹校交流の創始者たちにも会いました。交流が始まった経緯や連絡先を交換することができ、とても嬉しかったです。(3月29日)



- B) 30日に国際交流員は大名行列に参加しました。ダットは医者でケイトは警固侍の役でした。初めての桜まつりに行きましたので、とても楽しかったですし、参加できてよかったです。(3月30日)

